
GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

WWiiee  kkaall tteess  WWaasssseerr  ffüürr  eeiinnee  dduurrssttiiggee  SSeeeellee,,  ssoo  ssiinndd  GGUUTTEENNAACCHHRRIICCHHTTEENN   aauuss  eeiinneemm  ffeerrnneenn  LLaanndd  ((SSpprrüücchhee  2255::2255))

TÄGLICHE  ANDACHT AUSGABE 3
September

KOSTENLOS
UNVERKÄUFLICH

DIESES ANDACHTS  BUCH 
WURDE BEREITS DURCH 

UNSERE PARTNER BEZAHLT 
UND KANN KOSTENLOS 

VERTEILT WERDEN.





UEBERT & BEBE ANGEL

Mit der Erfahrung jahrelangen vollzeitigen Dienstes, sind 
Uebert und BeBe Angel wegbereitende und führende 
Stimmen, die die Guten Nachrichten von Gottes Gnade 
(gr. Euaggelion) und das Prophetische weltweit bekannt 
machen. Daneben sind sie auch Autoren der Bestseller 
„Spiritual Warfare”, „Intimacy”, „Prayer Banks”, „Super
natural Power of The Believer”, usw. Uebert und BeBe 
Angel sind international gefragte Sprecher und in ihrer 
Rolle als Lehrer sind sie weltweit hoch angesehen für ihre 
Vision, ihre Innovationen und ihre Kühnheit. Als die 
Gründer der Good News Church (Spirit Embassy) und im 
Amt des Propheten, haben sie Einfluss auf Millionen von 
Menschen weltweit geübt, durch ihre Leidenschaft, 
Seelen zu gewinnen, und indem sie die Offenbarung 
über die Guten Nachrichten von Gottes Gnade
(gr. Euaggelion) gebracht haben.



Donnerstag, 1. September PERFEKTER FRIEDE

Jesaja 26:3
Du hältst die in perfektem Frieden, 
dessen Denken unerschütterlich ist,
weil sie auf Dich vertrauen.

Wir leben in einer Welt, in der Frieden 
schwer zu finden ist, und ganz zu 
schweigen „perfekter Friede“. Jedes 
Mal, wenn wir das Radio oder, den 
Fernseher einschalten und auf irgend
eine SozialeMedienPlattform gehen, 
dann sehen und hören wir unmittelbar 
die gegenwärtigen Ereignisse, die so 
erschütternd sind und nichts beinhal
ten, was einen normalen Menschen 
motiviert und ermutigt, das Leben als 
wunderschön von Gott geschaffen zu 
erkennen. Unsere Schriftstelle für heute 
gibt uns eine klare Abgrenzung: zum 
einen sind da die, dessen Denken 
unerschütterlich ist, weil sie auf Gott 
vertrauen und daher hält Gott sie in 
Seinem perfekten Frieden.

Dem gegenüber stehen diejenigen, in dessen Denken und Denkprozess 
Gott überhaupt nicht vorkommt. Denke daran, dass wir in dieser Welt sind, 
aber nicht von dieser Welt. Was immer wir als Christen tun, sollte den Einen 
wiederspiegeln, den wir repräsentieren. Die Bibel sagt: „Habt diese Denk
weise, die Christus Jesus hatte.“ (Philliper 2:5). Die Denkweise von Christus 
hat keinen Raum für Stress oder Depression, ebenso wenig lässt sie sich 
beunruhigen durch gegenwärtige Ereignisse. Auch findet sich in ihr kein
Frust bezüglich der Umstände, die unmöglich erscheinen.

Die heutige Schriftstelle sagt es klar: wenn dein Denken unerschütterlich 
und unabhängig von Situationen auf Gott ausgerichtet ist, dann wird Gott 
selbst dich bewahren. Mit anderen Worten, die Sicherheit, nach der du 
suchst, findet sich nur in Gott. Dein Vertrauen auf Gott kommt durch Sein 
Wort, welches voller Versprechen für dich ist. Lies Sein Wort jeden Tag!
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Friede kommt aus Gott und dieser ist unzerstörbar. Wohin 
ich auch gehe, ich trage den Frieden Gottes. Mein Leben ist 
ein Ausdruck von Gottes Frieden, er strömt aus meinem
Inneren hervor. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Philipper 4:67
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Freitag, 2. September GESCHRIEBENE BRIEFE

2. Korinther 3:2
Unser Brief seid ihr selbst, in unsere 
Herzen geschrieben, erkannt und
gelesen von allen.

Der Vers für heute bezeichnet etwas 
Geschriebenes, einen Brief, ein Heft, 
einen Flyer, eine Broschüre. Sie alle 
haben eines gemeinsam, sie beinhalten 
Informationen. Wir alle können lesen, 
was darin geschrieben steht, doch wie 
können wir etwas lesen, das ins Herz 
eines Menschen geschrieben ist? Die 
Bibel gibt uns einen Einblick in diese 
Form des Lesens der menschlichen 
Herzen: "aus der Fülle des Herzens redet 
sein Mund."  (Lukas 6:45). Wenn du 
irgendwo auftauchst und schweigst, 
kann niemand sagen, ob du weise oder 
dumm bist. Es braucht ein paar Worte, 
die über deine Lippen zu fließen, damit

die Menschen Weisheit oder Torheit erkennen. 

Was du in deinem Herzen gespeichert hast, wenn es um das Wort und die 
Erkenntnis Gottes geht, wird in dem Moment herausfließen, wenn du an
fängst zu sprechen. Wenn du im Wort mariniert bist, voll vom Wort und in das 
Wort eingetaucht, dann wird das, was du bist, von vielen gesehen werden 
wo auch immer du hingehst. Dein Lebensstil beschränkt sich nicht nur auf 
den Gottesdienst, sondern erstreckt sich auch auf den Marktplatz, deinen 
Arbeitsplatz, deinen Universitätscampus, deine Beiträge in den Sozialen 
Medien sowie Familientreffen. Was du da draußen sagst und tust, sollten die 
Empfehlungen sein, die Viele für Christus gewinnen. Du bist ein prächtiges 
Bauwerk und als solches sollte dein Leben ein Magnet sein, dass eine Vielzahl
von Menschen anzieht, die dann vorbehaltlos zu unserem Herrn kommen.
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben ist dazu bestimmt in einer dunklen Welt am hellsten 
leuchten. Wenn ich spreche, werden meine Worte von der 
Weisheit des Heiligen Geistes erfüllt sein. Ich überbringe
GuteNachrichten. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 9:2
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Epheser 3:20
Ihm aber, der weit über die Maßen 
mehr tun kann, als wir bitten oder 
verstehen, gemäß der Kraft, die in uns 
wirkt.

Ich bin oft erstaunt, wenn Leute mich 
fragen, wie ich es geschafft habe, in 
den oberen kleinen Prozentsatz derer zu 
gelangen, die im Forbes Magazin auf
geführt sind. Diesen sage immer: mein 
Wert wird durch das bestimmt, was ich 
über meinen Wert sage, und ist nicht 
auf Zahlen beschränkt, die von Men
schen extrapoliert wurden. Wenn du 
den Vers liest, wirst du bemerken, dass 
Gott fähig ist, das zu tun, was Er sagt, 
dass er tun kann. Außerdem kann ge
sagt werden, dass Seine Fähigkeit extra
vagant ist und hier wird klar gesagt, 
dass sie unser Denkvermögen über

steigt. Das Problem bei den meisten Christen ist, dass sie die Extravaganz 
nicht erkannt haben, die mit Gottes Machtdemonstration verbunden ist. 

Wenn du Gottes Kraft in deinem Leben beschränkst, dann wirst du auch nur 
der Begrenzung entsprechend Gottes Kraft begegnen und empfangen. 
Wenn du die Begrenzungen aufhebst und weißt, dass Er „Jehova El Shaddai“ 
ist, der „Gott mit den vielen Brüsten“, dann wirst du erkennen, dass Seine 
Möglichkeiten, in dein Leben einzugreifen, grenzenlos sind. Seine Macht ist 
da, um in dir und durch dich zu wirken, also fange an, dieses unendliche 
Maß an Gottes Macht zu nutzen, das heute in dir am Werk ist, und du wirst 
mächtige Heldentaten für Ihn vollbringen. Hör auf, dich einzuschränken, 
wenn Gott zu dir spricht. Er ist in der Lage, das auszuführen, was Er im Namen
Jesus ausgesprochen hat.
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin Gottes Kraftwerk, ich kann nicht begrenzt werden, 
meine Heldentaten sind grenzenlos gemäß Seiner Kraft, die die
ganze Zeit in mir wirkt. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 16:25
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Samstag, 3. September LEBEN OHNE LIMITS



1. Thessalonicher 5:1213
Und wir bitten euch, Brüder, dass ihr 
diejenigen anerkennt, die an euch 
arbeiten und euch im Herrn vorstehen 
und euch zurechtweisen, und dass ihr 
sie umso mehr in Liebe achtet um
ihres Werkes willen…

Das meiste, was wir heute in der Ge
meinde sehen, bleibt weit hinter diesen 
Schriftstellen zurück. Apostel Paulus er
mahnt die Gemeindemitglieder, diejeni
gen, die ihnen als Propheten, Apostel, 
Hirten, Evangelisten und Lehrer überge
ordnet sind, sehr hoch zu schätzen. Der 
Respekt geht über die genannten Äm
ter hinaus, auch diejenigen, die Schlüs
selpositionen in der Kirche innehaben, 
müssen um ihrer Arbeit willen hoch ge
schätzt werden. 

Warum hält es Apostel Paulus für so wichtig, im hohen Maße die Leiter, die 
über dir platziert sind, zu erwähnen? Es muss beachtet werden, dass die Sal
bung Gottes als solche unwiderruflich ist, wenn du einem gesalbten Mann 
Gottes oder einer gesalbten Frau Gottes begegnest. Dein Maß an Unterord
nung, Ehre und Respekt wird die Salbung auslösen, die sie tragen, und diese 
arbeitet dann für dich. Viele Christen mit dem getarnten Nikolaitischen Geist 
knien manchmal vor dem Mann oder der Frau Gottes, während ihr Herz sich 
arrogant erhoben hat, und dann erwarten sie noch, dass die Salbung für sie 
wirkt. Das ist nicht möglich! Die Salbung, die du wahrhaftig ehrst und respek
tierst, wird mit Sicherheit für dich funktionieren. In dem Moment, in dem du 
dich entscheidest, diejenigen, die über dich gesetzt sind, bedingungslos zu 
ehren, wirst du umso schneller einen Aufschwung in deinem Leben sehen, im
mächtigen Namen Jesus.
 
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG

Ich entscheide mich jetzt bewusst dafür, diejenigen zu ehren 
und zu respektieren, die über mir stehen. Mein Leben wird 
täglich Christus in mir widerspiegeln und überall aufleuchten,
wohin ich gehe, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 16:18

DIE SALBUNG EHRENSonntag, 4. September
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Montag, 5. September GOTTES GRÖSSTES VERLANGEN

Johannes 6:19
Jesus antwortete und sprach zu ih
nen: Das ist das Werk Gottes, dass ihr 
an den glaubt, den er gesandt hat.

Frag mal die meisten Christen, wie die 
Prioritäten verteilt sind auf Gottes Liste 
der Dinge, die Ihm am Herzen liegen. 
Wahrscheinlich werden die meisten mit 
„Seelen gewinnen“ antworten. Die 
Wahrheit sieht anders aus. So sehr es 
Gott auch darum geht, Seelen zu ge
winnen, ganz oben auf Gottes Liste 
steht: Ihm zu glauben. Die Essenz von 
Gottes Beziehung zum Menschen be
ginnt immer damit, dass Gott abwägt, 
ob du ihm glaubst und ihm beim Wort 
nimmst oder nicht. Für Gott gibt es kei
nen Mittelweg oder ein „hin und her“. 
Gott musste Abraham diesbezüglich 
noch einmal prüfen, als Er ihm sagte, er 

solle seinen einzigen Sohn Isaak opfern gehen. Bis zu dem Punkt, dass Gott 
ihn aufhalten musste, als Abraham genau das tun wollte. Die Bibel sagt: 
„Denn glaubte Abram  (bejahte, vertraute, verließ sich auf, blieb standhaft 
bei) dem HERRN; und Er rechnete es ihm als Gerechtigkeit an. (dass er richtig 
handelte vor Gott und den Menschen)“ (1. Mose 15:6, nach AMP Bibel).
 
Siehst du, wie Gott darauf schaut, dass wir an ihn zu glauben. Er schreibt es 
auf die Bilanz des Himmels und schreibt es deinem Konto als Gerechtigkeit 
gut. Das ist die Art von Gott, den wir anbeten, dessen Verlangen darin be
steht, dass wir „an Ihn glauben“. Wenn du Gott gegenüber klargestellt hast, 
dass du an Ihn glaubst, dann weißt du sicher, dass sich dein Kontostand
automatisch ändert. 
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich glaube an Gott! Ich vertraue jetzt auf Gott mit meinem gan
zen Wesen, mit Geist, Seele und Körper. Mein Leben wird nie
mehr dasselbe sein. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 3:5
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Dienstag, 6. September NICHT DURCH MACHT ODER KRAFT

Sacharja 4:6
So antwortete Er und sprach zu mir: 
„Dies ist das Wort des HERRN an Seru
babel: Nicht durch Macht und nicht 
durch Kraft, sondern durch meinen 
Geist, spricht der HERR der Heerscha
ren.“.

Diese Schriftstelle wird oft unter Gläubi
gen zitiert, aber nur sehr wenige ver
stehen die wahre Bedeutung. Das Wort 
„Macht“ hier ist das hebräische Wort 
„chayil“, und dieses bedeutet „zwin
gen“, sei es durch Menschen, eine 
Armee oder andere Ressourcen wie 
Wohlstand und Reichtümer. Das Wort 
„Kraft“ leitet sich vom hebräischen Wort 
„koach“ ab, und es bedeutet „fest oder 
stark sein“. Der Prophet Sacharja sprach 
aus, was Gott zu Serubabel sagt, der 
aus dem königlichen Dienst zu einem 

König in einem fremden Land zurückgekehrt war und nun die Kontrolle über 
ein Projekt zum Wiederaufbau der zerstörten Mauern von Jerusalem hatte. 

Der Eifer und der Wunsch von Serubabel, jenes von Gott inspirierte Projekt 
durchzuführen, bewahrten ihn nicht vor den Angriffen der Feinde. Der 
Kampf, dem sie beim Errichten der Mauern von Jerusalem gegenüber stan
den, war ein kontinuierliches, tägliches Dauerfeuer. Die Baumeister hielten 
Kriegswaffen in einer Hand und benutzten die andere Hand, um das Projekt 
fortzusetzen. Dies lehrt uns als Christen, dass wir von den Angriffen des Fein
des nicht ausgenommen sind. In der Tat wird es manchmal noch schlimmer, 
wenn man Christus seine Treue geschworen hat. Der einzige Ausweg besteht 
darin, mehr Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist zu haben, und dadurch 
wird sich der Heilige Geist mit den Problemen befassen, und dein Sieg ist dir 
gewiss, wenn der Heilige Geist die Führung übernimmt. Du bist siegreich in 
Christus!
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
DIch bleibe in Gott, Er bleibt in mir. Ich kann im Leben nicht 
versagen, da der Heilige Geist mein Seniorpartner ist. Mein 
Leben wird jede Minute des Tages gute Nachrichten anziehen
und mein Sieg ist in Christus gesichert. Amen!!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hosea 1:7



Philipper 1:7
Es ist ja nur recht, dass ich so von 
euch allen denke, weil ich euch im 
Herzen trage, die ihr alle sowohl in 
meinen Fesseln als auch bei der 
Verteidigung und Bekräftigung des 
Evangeliums Teilhaber meiner Gnade 
seid.

Wow, was für eine kraftvolle Schriftstelle! 
Das Ende dieser Schriftstelle betont eine 
sehr tiefe Verbundenheit, wenn man an 
der Gnade Anteil hat. Du wirst ein Teil
haber der Gnade, die auf jemandem 
liegt, wenn du eins bist mit seiner Offen
barung des Wortes und seiner Vision. 
Deine Teilnahme an dem, was mit ihm/
ihr verbunden ist, deine Sorge um sein 
tägliches Leben, seinen Dienst, seine 
Mission, sei es lokal oder international. 
Seine Vision besonders dann, wenn es 

um die Verbreitung des Evangeliums, die Verteidigung und Bestätigung des 
Evangeliums geht, wenn ich teilweise mal aus der Schriftstelle zitieren darf, 
die Paulus schreibt. Die meisten Menschen in der Gemeinde lehnen es 
vorsätzlich ab, sich an irgendetwas zu beteiligen, was ihre Gemeinde betrifft, 
sei es finanziell oder anderweitig, und dennoch erwarten sie eine reiche 
Ernte! Wie um alles in der Welt erwartest du zu ernten, wo du nicht gesät 
hast? 

Als Glaubender wirst du Faulheit meiden, du wirst dich einbringen und voll 
und ganz am Dienst teilnehmen wollen. Ein Teilhaber der Gnade zu sein 
erfordert, in fast allen Bereichen der Arbeit des Dienstes und des Missions
feldes des Visionärs aktiv zu sein. Wenn du damit beginnst, dann hast du das 
geistliche Recht, Anspruch auf die Vorteile zu erheben, die mit dem Gna
denpaket auf dem Leben des Mannes oder der Frau Gottes einhergehen. Es
ist ihre Offenbarung, von der du lebst.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin Teilhaber der Gnade meines Mannes Gottes! Das Maß 
meiner Verbindlichkeit, die ich beim Auspacken des Gnaden
pakets anwende, wird mich entsprechend als Teilhaber enthül
len. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Römer 15:27

TEILHABER MEINER GNADEMittwoch, 7. September
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DER KAMPF GEHÖRT DEM HERRNDonnerstag, 8. September

Römer 8:37
Aber in dem allem überwinden wir 
weit durch den, der uns geliebt hat. 

Zuerst musst du den vorangegangenen 
Text und Kontext dieser Schriftstelle sorg
fältig verstehen, bevor du dich ernsthaft 
mit dem Text der Schriftstelle selbst be
fassen kannst. Der Text beginnt mit 
„Aber", im Griechischen steht hier "alla" 
bedeutet, und es bedeutet  "andere 
Dinge", "trotzdem", "nichtsdesto
trotz" „dennoch“. Der Autor des Römer
briefes  Apostel Paulus  ist die richtige 
Autorität, um über Eroberung und 
Überwinden aus der Sicht des Gläubi
gen zu sprechen. Paulus erlitt Schiff
bruch, wurde von einer Giftschlange 
gebissen, war unzählige Male inhaftiert 
und wurde von römischen Soldaten 

geschlagen, das Grausamste in jenem Zeitalter, doch in all dem spricht 
Paulus mutig davon, dass wir durch Christus, der uns geliebt hat, mehr als
Überwinder sind. 

Jemand mag fragen, wenn Christus uns liebt, warum sollte ich all diese 
Schwierigkeiten durchmachen? Warum läuft mein Geschäft nicht wie 
geplant? Warum zerfällt meine Familie? Es gibt so viele „Warum?“. Kommen 
wir zum Kern der Sache, wie Paulus sagt: „..Wir sind mehr als Überwinder 
durch den, der uns geliebt hat.“ (Römer 8:37). Um ein Überwinder zu sein, 
musst du mindestens eine Schlacht bestehen, mehr als Überwinder bedeu
tet, dass du schon etliche Schlachten gewonnen hast. Das jeweilige „Wa
rum?“ wird in dieser Schriftstelle beantwortet, die unsere Siege in Christus 
zuschreiben, der uns liebt. Wenn Christus in dir ist und du in Christus bist, ist 
das die Garantie dafür, dass dein Sieg gesichert ist. Höre auf damit, Kriegs
führung in deiner eigenen Macht und Kraft zu betreiben. Die Bibel drückt es
so aus "...Christus in dir, die Hoffnung der Herrlichkeit" (Kolosser 1:27)
  

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin in Christus und Christus ist in mir, daher ist mein Sieg 
garantiert. Ich werde immer über meinen Herausforderungen 
leben. Mich bewegt nicht, was andere über mich denken, denn 
ich weiß, dass Christus in mir die Hoffnung der Herrlichkeit ist. 
Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 2. Chronik 20:15



Freitag, 9. September KEINE DROGE IST SO WIE GOTT

Epheser 5:18
Und seid nicht betrunken durch Wein, 
worin Ausschreitung liegt, sondern 
werdet erfüllt mit dem Geist.

Die meisten NichtChristen oder auch 
einige Kirchgänger haben möglicher
weise auch diese Angewohnheit: sich 
mit Wein oder einem alkoholischen 
Mischgetränk an den Punkt der freudi
gen Erregung und Euphorie zu bringen. 
Und das in ganz ernsthafter Ausführung, 
um ihre Sorgen oder Probleme für einen 
Moment zu vergessen. Die heutige 
Schriftstelle warnt vor solch einer Form 
der Extase. Einige Übersetzungsversio
nen der Bibel drücken es so aus: „es 
bringt Verführung“, denn es wird dein 
Leben ruinieren. Andere wiederum 
übersetzen es mit „Dummheit“. Wir 

sehen jetzt ganz klar, dass es keine coole Sache ist, durch Wein betrunken zu 
sein.

Auf der anderen Seite sehen wir in der gleichen Schriftstelle eine positive 
Form des Betrunkenseins, nämlich das durch den Heiligen Geist bewirkte. 
Diese Form wird dich nicht zu rücksichtslosen Handlungen hinreißen. Wenn 
du durch den Geist betrunken bist, wird Er dich dahin führen, dass du mit 
überlegener Weisheit denkst, Weisheit nicht von dieser Welt. Im Zustand des 
Betrunkenseins im Geist liegt Erleuchtung, dein Denkapparat beginnt Offen
barungen zu empfangen, aus göttlicher Quelle und durch den Geist gelei
tet, Gott wird dir Seine Geheimnisse offenbaren. Die damaligen Propheten 
verstanden dies sehr gut. Immer wieder erwähnten sie in der Bibel, dass die 
Dinge, die sie aufschrieben, ihnen gegeben wurden, als sie im Geist waren.
Oder ganz einfach ausgedrückt: als sie im Geist betrunken waren.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich entscheide mich dazu, mit dem Heiligen Geist erfüllt zu wer
den und ich werde die gewöhnliche Weisheit der Menschen 
weit übertreffen. Mein Lebensstil und Charakter wird Gottes 
Gegenwart sichtbar machen, denn ich bin vom Geist gefüllt. 
Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Sprüche 23:31
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KEINE ZEIT MEHR ÜBRIGSamstag, 10. September

Offenbarung 22:12
Und siehe, ich komme schnell, und 
mein Lohn mit mir, um jedem Men
schen entsprechend seiner Taten zu 
geben.

Ich wurde in einer der vielen Besuche 
vom Geist in den Himmel gebracht und 
der Herr Jesus sagte mir: „Sag meinem 
Volk: ich komme bald.“ Ich antwortete: 
„Herr, ich sage es ihnen“. Ich weiß, dass 
das für die meisten Menschen nichts 
Ungewöhnliches ist, denn sie meinen, 
sie wüssten alles. Eines fragte ich mich 
nach dieser Vision: warum gab mir der 
Herr dieses spezifische Wort? 

Ich habe die Alarmglocke von jeher ge
schlagen und gesagt, dass wir uns im 
letzten Zeitalter befinden; wir leben am 
Ende des Endes des Kapitels. Wie bei 

einem Fußballspiel befinden wir uns jetzt in der Zeitspanne der Gnade, die für 
gewöhnlich als „Verlängerung“ bezeichnet wird. Es ist keine Zeit mehr übrig 
um herumzuspielen, wenn du ein Christ bist. Es ist an der Zeit, die Dinge Got
tes ernst zu nehmen. Ich werde den Menschen immer wieder eines sagen:
der Dienst ist Vollzeit und alles andere ist Teilzeit.

Wenn du als Fußballer plötzlich begreifst, dass das Spiel in die Verlängerung 
geht, dann wird ist dir bewusst, dass die Pfeife jeden Augenblick durch den 
Schiedsrichter gepfiffen werden kann und das Spiel ist dann zu Ende. Wenn 
du dich jetzt dazu entscheidest, die Dinge Gottes ernst zu nehmen, dann 
wird Gott gleicherweise die Dinge, die dich betreffen, ernst nehmen. Mach 
das zu deiner Denkweise: KEINE ZEIT MEHR ÜBRIG! Die Entrückung steht
unmittelbar bevor!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin bereit für die Entrückung, mein Leben dreht sich jetzt um 
Gott. Ich werde Gottes Anweisungen befolgen und Rat in Sei
nem WORT suchen. Ich bin „Material des Himmels“, der Feind
kann mein Leben nicht behindern. Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 40:10
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1. Thessalonicher 5:24
Treu ist Er, der euch beruft, Er wird es
auch tun.

Gott ist hier derjenige, der beruft. Er 
sagte mehrmals in seinem Wort, dass 
Seine Treue niemals aufhört. Die Bibel 
sagt in Psalm 89:33, Er wird nicht zulas
sen, dass Seine Treue aufhört. Unsere 
menschlichen Unzulänglichkeiten trü
ben unser Urteilsvermögen, wir erschaf
fen uns unsere Welt so, wie wir uns Gott 
vorstellen. 

Wir stellen uns vor, dass Gott so verär
gert und wütend und verbittert uns 
gegenüber ist, weil wir vielleicht das Ziel 
verfehlt haben. Ganz im Gegenteil, als 
Gott dich berief, gab es bereits einen 
göttlichen Plan und ein Ziel, das Er sich 

ausgedacht hatte. Wenn Gott dir im Dienst eine Vision gibt, dann stellt Er 
auch die Versorgung bereit, um die Vision ausführen können. Wenn du im 
Dienst stehst und dich ständig mit der Versorgung auseinandersetzen musst,
dann solltest du deine Vision überdenken. 

Gott hatte in seiner göttlichen Planung bereits dein ganzes Leben vor Augen, 
aber manchmal lassen wir uns durch unsere menschlichen Eigenschaften 
und unsere Natur ablenken und versuchen Gottes Agenda zu überspringen. 
Die meisten Menschen denken, dass Gott sich ziemlich viel Zeit lässt und 
langsam ist in Seinen Handlungen. Daher stellen sie sich selbst den Herausfor
derungen des Lebens, die sie doch nur dazu bringen, Gottes Namen zu ver
leugnen. Wenn dein Herz und dein Denken in Gottes Wort eingebettet sind 
und der Heilige Geist dich zu lehren beginnt, wirst du sehen, wie dein Leben 
eine aufwärts gerichtete Flugbahn einnimmt, wenn du in Gottes Plänen 
lebst. Mache es zu einem Teil deines Wissens, dass Gott dein Leben bereits 
ausgearbeitet hat, bevor er dich ruft. Wenn Gott ruft, wird Er auch versorgen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Christ, der Resultat hervorbringt und zu Größe beru
fen ist. Ich lebe in Gottes Plan für mein Leben und mache keine 
Umwege. Mein Leben mit Gott wird in mir Wissen und Kraft
schaffen, um unzählige Wunder zu wirken. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Philipper 1:6

Sonntag, 11. September GOTT IST TREU

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



WER IST DEIN STAR?Montag, 12. September

1. Korinther 11:1
Seid meine Nachahmer, so wie auch
ich Nachahmer des Christus bin!

Paulus, der Apostel, schrieb ein Drittel 
der Bibel, und er machte eine kühne 
Aussage. Die Gemeinde in Korinth sollte 
ihn nachahmen, so wie er Christus 
nachahmt. Bei manch einem kommt 
diese Aussage gar nicht gut an, vor 
allem bei denen, die glauben, alles
besser zu wissen.

Wenn ich sage, dass mein geistlicher 
Vater, Pastor Dr. Chris Oyakhilome mein 
Star ist, werden die meisten Menschen 
da draußen ihre ganz eigene Interpre
tation haben. Natürlich ahme ich Pastor 
Chris nach, wenn er mir Schriftstellen mit 
höherer Offenbarung aufschließt. Pastor 
Chris betete ein einfaches Gebet für 

mich, dass die Offenbarung des Wortes in mir zunehmen möge. Von diesem 
Moment an kamen die Worte aus den Schriftstellen lebendig zu mir und 
verlangten, ausgesprochen zu werden. Mein geistlicher Vater Pastor Chris ist 
gelinde ausgedrückt, voller Eifer für Jesus und das Wort Gottes. Seine Ge
meinde auf der ganzen Welt geht zahlenmäßig in die Milliarden. Er ist fast 
jedem Haushalt auf dem Planeten bekannt. Wie könnte man ein solches
Phänomen nicht nachahmen? 

Ich frage mich, wem du als Vorbild nachahmst, so wie dieser Christus nach
folgt? Jemand, der dich zur Rechenschaft ziehen und in dein Leben spre
chen kann, wie ein Vater zu einem Sohn spricht. Die Bibel ist voll von Vater
SohnBeziehungen wie z.B. Paulus und Timotheus oder Elia und Elisa. Diese
Männer wurden größer wegen denen, die im Herrn über ihnen standen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Augen sind auf die Dinge von oben fixiert. Ich lasse mich 
nicht von Kritikern und Neinsagern beeinflussen. Mein Leben ist 
ein Meisterwerk, ehrfurchtgebietend und wunderbar gemacht, 
„verbunden mit meinen Verbindungen“, um meine „Samm
lungen einzusammeln“. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 5:11

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



Dienstag, 13. September VERMEIDE UNTREUE

Römer 13:1
Ein jeder ordne sich den Obrigkeiten 
unter, die über ihn gesetzt sind, denn 
es gibt keine Obrigkeit, die nicht von 
Gott wäre, die bestehenden Obrig
keiten aber sind von Gott eingesetzt.

Ich bin erstaunt, wie Christen Menschen 
in Führungspositionen behandeln, sei es 
in der Kirche oder in der Gesellschaft. 
Fangen wir mit dem Haus Gottes an: 
hier hat es sich gezeigt, dass echte Ehre 
in der Kirche nur noch sehr schwer zu 
finden ist. Leiter in der Kirche, die hohes 
Ansehen genießen sollten, werden 
selbst von ihren eigenen Gemeindemit
gliedern lässig und ohne gebührende
Ehre behandelt. 

Wie erwartest du, von Gott gesegnet zu 
werden, wenn du die Autorität missach
test, die er über dich gestellt hat? Die 

Schriftstelle für heute sagt sehr kühn, dass alle Mächte (Autoritäten) von Gott 
eingesetzt sind. Gott lässt zu, dass diese Autorität aus einem bestimmten 
Grund über dir steht. Bis bzw. bevor du nicht gelernt hast, deine Führungs
kräfte unabhängig von ihrem Alter zu ehren, bleibt deine nächste Beförde
rungsstufe in der Warteschleife und du weißt nicht warum.

Wenn du verstanden hast, dass Gott großen Wert auf Ehre und Respekt legt, 
wirst du eine Veränderung in deinem persönlichen Leben feststellen, sobald 
du diesen Weg beschreitest. Die Art und Weise, wie du diejenigen ehrst, die 
über dich verfügen, wird deine nächste Stufe bestimmen. Die Bibel ist voll 
von Ausgießungen von Segnungen über Menschen, die ihre geistlichen 
Autoritäten ehrten. Wenn du geehrt und befördert werden willst, musst du
dich darin üben, Ehre zu geben.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Durch Christus habe ich die Weisheit, die Autoritäten über mir zu 
ehren. Ich weiß, wie ich andere ehre; Gott wird mich ehren und 
zu Größe bringen. Ehre wird von nun an mein Standard sein,
gegenüber Gott, Autoritäten und anderen. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 2:13

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



5. Mose 2:25
Vom heutigen Tag an will ich begin
nen, Furcht und Schrecken vor dir auf 
das Angesicht der Völker unter dem 
ganzen Himmel zu legen, sodass sie 
vor dir zittern und beben sollen, wenn
sie von dir hören!

Freut sich hier eigentlich irgendjemand? 
Die Schriftstelle sagt dir, dass deine 
bloße Anwesenheit jemandem Kopf
schmerzen verursachen wird. Wegen 
dem, zum wem du gehörst. Wenn du 
auf der Bildfläche erscheinst, wirst du 
der Einflussnehmende sein und was du 
sagst, wird Gewicht und Kraft haben. 
Ja, das bist du in Christus. Ein gewisses 
Oberhaupt einer Nation hörte von mei
ner Ankunft in dem Land, um einen weit 
im Voraus geplanten „Kreuzzug“ durch
zuführen, und alle freuten sich, mich zu 
empfangen, mit Ausnahme des Ober

hauptes des Landes  dieser war nicht glücklich darüber. Ich kam an und 
wurde bereits am Flughafen aufgehalten. Mir wurde die Einreise verweigert, 
mit der Begründung, dass der Präsident meine Anwesenheit einfach nicht 
wünscht. 

Ich wusste, dass bestimmte Kräfte die Entscheidung des Präsidenten dieses 
Landes beeinflussten, der mir die Einreise verweigerte. Ich habe bestimmte 
und erklärte, dass der Präsident niemals eine zweite Amtszeit haben wird, 
und so war es auch! Er verlor die Wahl für die zweite Amtszeit. Die Macht, die 
du in Christus hast, ist unvorstellbar! Du kannst sprechen und Regime verän
dern, und erst recht irgendwelche Situationen. Wenn du etwas sprichst, wird 
es geschehen. Sei mutig und sprich es aus, du wirst greifbare Ergebnisse
sehen, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Gottes Wort hat Vorrang vor allen Berichten, die mich betreffen. 
Ich lebe in göttlicher Gesundheit. Ich bringe gute Nachrichten, 
Worte, die ich spreche, sind nicht leer, sondern haben Kraft! 
Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Mose 23:27

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

SPRICH ALS EIN PROPHETMittwoch, 14. September

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



2.2. Timotheus  3:1
Das aber sollst du wissen, daß in den 
letzten Tagen schlimme Zeiten eintre
ten werden. 

Für eine Schlussfolgerung müssen wir 
den vorangegangenen Text sorgfältig 
anschauen, damit wir ihn verstehen. 
„Das aber sollst du wissen“ deutet da
rauf hin, dass einige Dinge bereits ge
sagt wurden, und dies ist eine Ergän
zung zur vorherigen Aussage. Wir leben 
im letzten Zeitalter, täglich sind wir Zeuge 
der Eskalation von Gewalt, in einem 
Ausmaß, das in früheren Zivilisationen 
noch nie zuvor gesehen wurde. Alle 
Nachrichtenagenturen, Sozialen Medien 
und auch die MainstreamMedien sind 
voll von Schlagzeilen über Gewalt. Die 
Tragödie ist manchmal, dass wir Augen
zeugen dieser Dinge sind, wenn sie von 
jedem Ort der Welt live übertragen wer

den. Kindern werden Szenen von Gewalttaten gezeigt, es zeigt den mora
lischen Verfall einer Gesellschaft auf ihrem Tiefpunkt zeigen. 
Überraschenderweise werden die meisten dieser verabscheuungswürdigen 
Dinge von Leuten sanktioniert, die wir mit öffentlichen Ämtern betrauen. Der 
Lehrplan in den Schulen wird ständig überarbeitet um den moralischen 
Verfall einzuarbeiten, so, als ob das etwas Normales wäre. Dies sind in der Tat 
böse und gefährliche Zeiten und sie signalisieren gewiss die „letzten Tage“. 
Die Welt da draußen versucht verzweifelt, jede moralische Stimme, die von 
Gottes Standard spricht, zu dämpfen und zum Schweigen zu bringen. Diese 
gefährlichen Zeiten sind bereits hier, es muss dir nicht gesagt werden, wenn 
du diese Dinge am helllichten Tag vor deinen Augen siehst. Das Leben, wie 
wir es kennen, wird jeden Augenblick plötzlich zu Ende gehen. Dies hier dient 
nicht dazu, dich zu erschrecken, sondern um dich darauf vorzubereiten. 
Jetzt ist deine dir zugeteilte Zeit, um mutig zu sein und die Gute Nachricht
von Christus jeder Kreatur zu predigen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich weiß, dass die Kraft, die Sünde und Versuchungen überwin
det, in mir wohnt. Ich kann mich dem Standard der Welt nicht 
anpassen. Mein Leben wir Christus in mir zum Ausdruck bringen, 
woimmer ich hingehe. Man kann mich nicht zum Schweigen 
bringen, meine Stimme macht den Unterschied in dieser 
chaotischen Welt! Amen!!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM; 1. Timotheus 4:1

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

DAS LETZTE ZEITALTERDonnerstag, 15. September



SCHWEBE WIE EIN ADLERFreitag, 16. September

Jesaja 40:31
Aber die auf den Herrn warten, krie
gen neue Kraft, sodass sie auffahren 
mit Flügeln wie Adler, dass sie rennen 
und nicht matt werden, daß sie laufen
und nicht müde werden. 

Es ist faszinierend, dass diese Schriftstelle 
dein Wissen über Gott mit einer Form 
der Stärke vergleicht, wie die eines 
Adlers der sich in die Lüfte erhebt. Der 
Adler hat mehrere Eigenschaften, u.a. 
wird er sich niemals seinem Feind 
ergeben. Er wird immer bis zum Ende 
kämpfen, unabhängig von der Größe 
des Feindes. Warum vergleicht die 
Schrift den Gläubigen mit dem eines 
Adlers? Einfach wegen der Ausdauer 
und Hartnäckigkeit, welche in der 
genetischen Ausstattung eines Adlers 
verankert sind, das sollte dasselbe sein 

bei geisterfüllten Gläubigen. Die starken Merkmale eines Adlers sollen dem 
Gläubigen begreiflich machen, dass er etwas Besonderes ist. Du kannst nicht 
so leicht von der Stelle bewegt werden, wenn eine Situation ihre hässliche 
Seite zeigt und sich gegen dich wendet. Wie ein Adler, unabhängig von 
Größe, Figur oder Form, muss deine Hartnäckigkeit, bis zum Sieg bestehen 
bleiben und das Durchhalten bis zum Sieg, muss das einzige Ziel sein, ohne 
Alternativen.

Viele Christen geben zu schnell und zu leicht auf und gehen Kompromisse 
ein, ohne dem Charakter und der Natur von Christus große Aufmerksamkeit 
zu schenken. In dem Moment, wenn ein Sturm auf dich zukommt, 
beschwerst du dich und denkst, dass das ganze Universum sich sich gegen 
dich verschworen hat. David dachte nie über die Größe von Goliath nach, 
er hielt stand bis der Sieg errungen war. Das sollte auch deine Haltung sein, 
wenn du mit einer Situation konfrontiert wirst, gib niemals auf.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin aus Gott geboren, ich bin ein Überwinder, ich werde 
niemals aufgeben oder mich ergeben. Meine Hoffnung ist in 
Christus, bis ich die gewünschten Ergebnisse in diesem Jahr der
Wunder ohne Zahl sehe. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Kolosser 1:27

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



LEIDENSCHAFT FÜR JESUSSamstag, 17. September

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Psalm 69:9
Denn der Eifer um dein Haus hat mich 
verzehrt, und die Beschimpfungen 
derer, die dich beschimpfen, sind auf
mich gefallen.

Oft beginnen die meisten Christen ihren 
christlichen Weg sehr freudig und voller 
Energie, um einfach in der Gegenwart 
des Herrn zu sein. Sie würden niemals 
auf einen einzigen Gottesdienst, eine 
Zusammenkunft oder eine Konferenz 
verzichten. Sie sind die ersten, die da 
sind, wenn sich die Kirchentür öffnet, ihr 
Herz schlägt für Gott und sie beginnen 
ihren christlichen Weg wie einen Sprint. 

Das Unglückliche dabei ist, dass das 
Rennen immer länger wird und Tage zu 
Wochen, Wochen zu Monaten und Mo
nate zu Jahren werden, und so begin

nen sie nachzulassen. Nun entschuldigen sie sich dafür, dass ihre Kirchenbe
suche unregelmäßig und beiläufig erfolgen. Die Feuerflamme in ihnen ist nun 
praktisch erloschen. Dies ist ein schrecklicher Zustand, besonders im Haus des 
Herrn. Die Bibel sagt uns in Matthäus 5:14, „Ihr seid das Licht der Welt. Eine
Stadt, die auf einem Hügel liegt, kann nicht versteckt bleiben.“ 

Lass diese Leidenschaft für Christus in dir heute wieder erwachen, um Seine 
Herrlichkeit zu zeigen. Du bist für Größe bestimmt und diese Größe ist ab dem 
Zeitpunkt in dir, wenn du Jesus als deinen Herrn und Erlöser angenommen 
hast. Jesus hat Seine Meinung über dich niemals geändert, es ist an der Zeit,
das Feuer des Heiligen Geistes in dir wieder zu entfachen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben wird aufleuchten, um die Kraft des Heiligen Geistes 
in mir zu manifestieren. Ich kann nicht entmutigt werden, ich bin 
nicht verworfen. Ich bin in Christus und Christus ist in mir. Mein 
Leben wird heller und heller und heller leuchten, um seine Herr
lichkeit zeigen. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 2:17



Sonntag, 18. September KEINE ZEIT MEHR ZUM SCHLAFEN

Matthäus 13:25
Und während die Leute schliefen, 
kam sein Feind und säte Unkraut mit
ten unter den Weizen und ging davon

Lass uns mal etwas rechnen: wenn du 
jeden Tag acht Stunden geschlafen 
hast, wie von den meisten Ärzten em
pfohlen, damit man sich richtig ausruht, 
dann wirst du bist zum Erreichen des 
von den meisten Regierungen festge
setzten Rentenalters von 65 Jahren 
möglicherweise fast acht Jahre deines 
Lebens geschlafen haben! Du bemerkst 
vielleicht nicht, dass der Schlaf dich in 
vielen Dingen beraubt. In dieser Schrift
stelle pflanzte der Feind nichts als der 
Sämann wach war, er erschien auch 
nicht als der Sämann wachsam war und 
aussäte. Der Feind säte seine tödliche 
Saat als der Sämann schlief! Du kannst 

jetzt klar erkennen, dass Schlaf das Tor ist, das dem Feind Zugang zu deinem 
Feld, zu deinem Geschäft, zu deinen Finanzen, zu deiner Ehe, zu deinen Kin
dern, zu deinem Ehepartner und zu deiner Karriere gibt!

Das Problem, das wir in der Gemeinde haben, ist, dass die meisten Christen 
schlafen, und manche sogar mit in der Versammlung! Mitten im LiveGottes
dienst werden manche wegnicken, ohne sich ihrer Umgebung bewusst zu 
sein! Es liegt in deiner Verantwortung als Priester deines Hauses, dafür zu sor
gen, dass die Atmosphäre in deinem Haus in Ordnung ist! Die Bibel drückt es 
in Sprüche 6:1011 so aus: „Ein wenig schlafen, ein wenig schlummern, ein 
wenig die Hände in den Schoß legen, um zu ruhen; so holt dich die Armut 
ein wie ein Läufer, und der Mangel wie ein bewaffneter Mann!“ Es ist wirklich
an der Zeit, nicht mehr zu schlafen. Amen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich durchbreche Barrieren, ich überschreite Grenzen, ich bin 
ein Sieger, kein Opfer. Ich werde nicht länger schlafen, sondern 
ihn den Schlaf wegsperren, bis ich meine von Gott gegebene 
Aufgabe erfüllt habe! Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 127:2

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



Johannes 15:12
Dies habe ich zu euch geredet, damit 
meine Freude in euch bleibt und eure
Freude vollkommen wird. 

Was Jesus für die Menschheit getan hat, 
indem Er Sein Leben niederlegte, unter
scheidet die sogenannten Weltreligio
nen vom Christentum, welches im Grun
de keine Religion ist. Diese Art von Liebe 
zeigt, wie der Vater für Seine Kinder 
sorgt. 

Die Bibel spricht davon, dass Christus 
starb als wir noch Sünder waren. (Römer 
5:8). Diese Art von Liebe, wie sie der 
Vater demonstriert, sollte unsere Auf
merksamkeit in unserem christlichen 
Leben erregen. Dies ist der Ausdruck 
der Liebe, der unter Christen erwartet 
wird, deine Liebe zu einem Bruder und 

einer Schwester sollte die gleiche Art von Liebe widerspiegeln, die Jesus
demonstriert hat. Sie sollte nicht an bestimmte Bedingungen geknüpft sein.

Falls du einmal einen Bruder oder eine Schwester im Herrn in die Irre gehen 
oder einen Fehler machen siehst, dann sollte deine Korrektur nur aus dieser 
„Agape“Liebe heraus erfolgen. Wir sind Nachahmer von Christus und 
geschriebene Briefe, deshalb sollten wir wie Christus handeln. Wahre Liebe 
sollte unsere Interaktionen umgeben. mit Glaubensbrüdern und Ungläubigen 
gleichermaßen. Hass, Wut, Getratsche und Geschwätz haben keinen Platz 
mehr. Lass Liebe aus deinen Gesprächen fließen und so werden mehr Seelen 
für Christus gewonnen. Christus ist der Inbegriff wahrer Liebe, und das müssen
wir nachahmen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Die Liebe, die aus mir herausfließt, ist makellos, rein und echt, es 
gibt keine versteckte Agenda in meiner Herangehensweise an 
andere. Ich funktioniere wie Christus, ich bin ein Träger der 
AgapeLiebe und mein Leben soll im Namen Jesu weiter
erblühen. Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 3:16

Montag, 19. September KEINE GRÖßERE LIEBE

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Hebräer 4:12
Denn das Wort Gottes ist lebendig 
und kraftvoll und schärfer als jedes 
zweischneidige Schwert, und es 
dringt durch, bis zur Trennung von 
Seele und Geist, und durch Gelenke 
als auch Mark, und unterscheidet die 
Gedanken und Absichten des
Herzens. 

Man staunt, wenn man diese Schrift
stelle liest, weil sie so viele Dinge enthält. 
Welche Art von Technologie benutzt 
Gott, um die Seele vom Geist zu 
trennen? Welche Technik wird ange
wandt, um Gelenke und Knochenmark 
zu durchbohren? Das Wort Gottes ist 
laut der Schrift „lebendig“: Es atmet, es 
sieht, es bewegt sich, es argumentiert. 
Das ist gewaltig. Als wie nichtig das Wort 
Gottes behandelt wird ist erschreckend; 

dass die Bibelstellen das alles über Gottes Wort sagen, bedeutet, dass wir 
umdenken müssen. Da wir wissen, was das Wort Gottes kann, müssen wir es 
mehr wertschätzen. Das Wort Gottes allein ist ein Arsenal, eine Armee, die 
gut gerüstet ist, um im Lager des Feindes Chaos zu stiften. 

Kein Wunder, dass Jesus in seiner Konfrontation mit dem Teufel zu seiner 
Verteidigung und zum Angriff das Wort Gottes benutzte, indem Er mehrfach 
wiederholte: „Es steht geschrieben“. Die körperlichen Kämpfe, denen du 
gegenüberstehst, haben geistliche Auswirkungen, bei denen du geistliche 
Munition verwenden musst. Wenn unser Herr Jesus dem Erzfeind mit dem 
Wort Gottes gegenüberstand und den Sieg erreichte, warum glaubst du, 
dass du in deinem Geschäfts und Familienleben ohne das Wort Gottes den 
Sieg bekommen wirst? Es ist an der Zeit, heute das Wort zu sprechen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin abgeschirmt durch Sein Wort, beschützt durch Seinen 
Geist, ja, Christus in mir, die Hoffnung der Herrlichkeit. Ich werde 
niemals besiegt werden. Mein Leben wird sich in Christus immer 
nach oben bewegen im Namen Jesus. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 6:17

Dienstag, 20. September GOTTES VERKANNTE ARTILLERIE



1. Mose 1:28
Und Gott segnete sie und sprach zu 
ihnen: Seid fruchtbar und vermehrt 
euch und füllt die Erde und macht sie 
euch untertan; und herrscht über die 
Fische und Meere und über die Vögel 
des Himmels und über alles 
Lebendige, das sich regt auf der Erde!

 
Wow, Gottes Gebrauchsanweisung für 
den Menschen ist in dieser Bibelstelle 
aufgeschrieben. Alles, was ein Mensch 
braucht, um zu wirken und zu 
herrschen, wurde ihm durch diese 
Worte, vom Schöpfer gesprochen, 
gegeben. Du kannst jetzt verstehen, 
warum ich so oft sage, dass mein Wert 
durch die Worte definiert wird, die ich 
spreche, und nicht durch die Meinung 
anderer über mich? Das gilt für jeden 
Gläubigen. Dir wurde die Herrschaft 

über alles gegeben; das Gen, fruchtbar zu sein, sich zu vermehren und zu 
füllen, ist in dich hineingelegt. Gott gibt dir die Verantwortung für Seine 
Schöpfung mit der Macht, sie zu beherrschen.

Du bist die Technologie des Allmächtigen mit solcher Kraft ausgestattet, zu 
füllen. Daher sollte Mangel kein Teil deines Lebens sein, weil du die 
gottgegebenen Fähigkeiten hast, den Teil deines Lebens, der kaputt ist, 
selbst zu generieren und zu reparieren. Wenn du dein Leben genau 
betrachtest und erkennst, dass keine Fruchtbarkeit und Vermehrung 
vorhanden ist, dann weißt du, dass du einen Punkt der Fehlfunktion erreicht 
hast.  Wenn du eine Fehlfunktion hast, dann suche nicht anderswo nach 
Lösungen, da du über die eingebaute Technologie verfügst, deine Fehler 
festzustellen und durch Gottes Wort Abhilfe zu schaffen. Je früher du dir 
dieser Realität bewusst wirst, wer du bist, desto besser ist es für dich, 
Herrschaft auszuüben.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich funktioniere wie Gott, ich bin das Hauptquartier Gottes und 
das Leben kann nicht aus mir herausgedrückt werden. Ich bin in 
der Lage, meine Fehler zu reparieren und die Lebensfrische in 
mir selbst zu erzeugen. Ich bin siegreich und über allen 
Umständen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
 nmm1. Korinther 9:27

Mittwoch, 21. September GOTTES DEFINIERENDE TECHNOLOGIE

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



Epheser 2:10  
Denn wir sind sein Werk, geschaffen 
in Christus Jesus zu guten Werken, die 
Gott vorbereitet hat, dass wir uns in 
ihnen bewegen sollen. 

Das in Christus Jesus geschaffene Werk 
Gottes bedeutet Gottes Meisterwerk. 
Gott hat Seine kostbare Zeit genomm
en, um dich zu formen. Diejenigen, die 
mit der alten Methode der Herstellung 
von Ziegeln vertraut sind, werden 
diesen Vergleich gut verstehen. 
Bei der Herstellung von Ziegeln wird eine 
Form verwendet, um die Form der Zie
gel festzulegen, die hergestellt werden 
sollen. Die Form wird jedes Mal für einen 
Ziegelstein in genau der Form ver
wendet, sodass der Ziegelstein ein 
exaktes Abbild der Form. Das ist es, was 
wir in Christus sind. Wir sind nach Gottes 
Ebenbild geformt, mit der Fähigkeit, ge

nau wie Gott zu funktionieren, Dinge zu tun, die Gott genauso tut. Die 
Bibelstelle für heute endet mit „...dass wir uns in ihnen bewegen sollen“. 
Diese guten Werke sind von vornherein vorbereitet, wie viele von uns 
bewegen sich in ihnen? 

Die Demonstration der Kraft von oben ist Teil dieses Pakets, aber nur sehr 
wenige Christen leben in dieser Kraft. Du bist mit der DNA Gottes durch
drungen und abgesondert, um ein Zeichen und ein Wunder für deine 
Generation zu sein, aber niemand kennt dich. Die Kraft, die in dir ist, 
schlummert; solange du nicht anfängst, diese Kraft zu gebrauchen, wird sie 
dir nichts nutzen. Solange du nicht anfängst, die Kraft Gottes in dir anzu
wenden, wird dein Leben nicht Seine Herrlichkeit zeigen; Gott hat dir die 
Kraft bereits gegeben, es liegt an dir, zu handeln. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein herrliches Abbild Gottes, im Himmel erstellt und in 
der  Welt verteilt. Mein Leben wird immer Gottes Charakter und 
Wesen widerspiegeln. Ich trage Gottes DNA und werde immer
ein beweiskräftiger Christ sein, in Jesus‘ Namen! Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 19:25

Donnerstag, 22. September NACH SEINEM BILD GEFORMT

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



Matthäus 25:16 
Sofort ging er hin, der die fünf Talente 
bekommen hatte, und handelte mit 
ihnen und gewann weitere fünf dazu.

Ich liebe diesen Kerl in diesem Vers. Die 
Bibel sagt uns, dass er sofort, ohne es 
aufzuschieben, als er die fünf Talente 
erhielt, sofort investierte. Er begann, 
Waren zu kaufen und zu verkaufen. Er 
ging an die Börse wie jedes seriöse 
Business und wartete nicht darauf, dass 
ihm gesagt wurde, was er tun sollte. Nur 
Christen warten und warten und sagen 
den Menschen, dass sie auf den Herrn 
warten, obwohl in der Tat der Herr da
rauf wartet, dass sie diesen strate
gischen Schritt tun. 

Wer glaubst du, hat dir diese Idee 
gegeben? Wie bist du an die 
Ressourcen gekommen? Wer hält die

sen Wunsch und das Feuer, ins Business einzutreten, in dir am Brennen? 
Inzwischen solltest du wissen, dass es der Herr ist. Er hat bereits mit der Arbeit 
in dir begonnen. Du musst das begreifen und beginnen, unbekannte 
Gebiete einzunehmen. Es ist an der Zeit, dass du dieses Geschäft gründest, 
das du dir lange gewünscht hast, und dein Netz weiter in die Tiefe auswirfst. 
Du angelst schon lange in flachen Gewässern und jetzt ist es an der Zeit, sich 
weiter zu bewegen. Du warst zu lange zu lokal, jetzt ist es an der Zeit, global 
zu werden, besonders mit dem Aufkommen dieser neuen SocialMedia
Plattformen. Heute, wenn dich der Geist bewegt, lehn dich nicht zurück. Der 
Mann in der Schrift hat heute sofort gehandelt und er hat hundertpro
zentigen Gewinn erzielt, was auch deine Denkweise sein sollte.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In meinem Leben genieße ich täglich Vorteile von Gott und ich 
bin für etwas Großes bestimmt. Ich bin ein Königreichfinanzier 
und ein Geldmagnet. Verzögerung gibt es nicht in meinem 
Wortschatz. Ich werde in allem, was ich tue, Erfolg haben in 
Jesus’ Namen. Amen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 12:6

Freitag, 23. September ERWEITERE DEIN GEBIET 

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Markus 1:41 
Und Jesus, bewegt von Erbarmen 
streckte die Hand aus, berührte ihn 
und sprach: Ich will; sei gereinigt.

Damit Gott dich bei der Heilung der 
Kranken benutzt, musst du von der 
Notlage, den Nöten und Schwach
heiten der anderen bewegt werden. 
Das Element des Mitgefühls ist da, aber 
es muss zuallererst bewegt werden. 
Wenn du bewegt wirst, wird etwas Un
erklärliches in deinem Geist ausgelöst, 
während du eine Person mit Schmerzen 
siehst oder ihr nahe kommst. Es ist, als 
würde man den Schmerz der Person 
spüren, die Heilung braucht.

In dem Moment, in dem du berührt bist, 
öffnest du dich selbst, um eine andere 
Ebene der Gnade zu erreichen, auf der 

Heilung durch deinen Körper zu deinen Extremitäten zu fließen beginnt, und 
wenn du dann die Kranken berührst, werden sie wieder gesund. Wenn in dir 
nichts bewegt wird, was sich an der Notlage der Person ausrichtet und eine 
Atmosphäre erschafft, in der Gottes Kraft fließt, dann ist es vergebliche 
Mühe.

Gott sieht dein Herz, wenn du dich den Tauben, den Stummen, den Blinden, 
denen mit Krebs oder HIV näherst. Da er bewegt wird, den Leidenden 
geheilt zu sehen, wird Gott durch seinen Geist die Kraft freisetzen, zu heilen, 
und so funktioniert es. Versuche nicht, Heilung in das Leben von jemandem 
im Namen Jesus zu sprechen, wenn du überhaupt nicht ergriffen bist. Es wird 
einfach eine jener religiösen Traditionen sein, die das Wort Gottes ungültig 
machen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Die Liebe Gottes ist ausgegossen in mein Herz. Mein Herz ist 
empfänglich dafür, von den Nöten anderer bewegt zu werden. 
Ich werde ein Segen für die Menschen um mich herum und für 
diejenigen sein, denen ich begegne!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas 7:13

Samstag, 24. September BEWEGT SEIN



Sonntag, 25. September ZEHNTER & OPFERGABE

Matthäus 6:21 
Denn wo dein Schatz ist, da wird auch 
dein Herz sein.

Wenn du diesen Vers in deiner Bibel rot 
markiert siehst, bedeutet das, dass unser 
Herr Jesus selbst diese Worte ge
sprochen hat. Wenn du Geld in Glücks
spiele, Pferderennen oder in die 
Endergebnisse bei Sportarten wie Tennis, 
Fußball, Rugby oder Basketball steckst, 
dann wird dein Herz mit Sicherheit 
folgen. Die Zuschauer dieser Spiele 
haben etwas Geld in diese investiert, 
daher sind sie sehr eifrig und 
leidenschaftlich dabei. Die Worte 
unseres Herrn Jesus werden immer wahr 
sein; genauso wird dein Herz folgen, 
wenn du deine Finanzen in die 
Gemeinde hineingibst.

Die meisten Christen treffen manchmal eine bewusste Entscheidung, kein 
Opfer zu geben, geschweige denn den Zehnten zu zahlen, mit dem Grund, 
dass der Pastor es für den eigenen Bauch verwendet! Sie wollen Gott 
spielen, wenn es um ihre Finanzen geht, und vergessen, dass es am Meisters 
liegt, dich zu sehen und zu belohnen. Du hast eine Pflicht, das Werk Gottes zu 
unterstützen, und das wird durch dein Geben erreicht. Einige Menschen sind 
einfach von Natur aus geizig und dafür in ihren Familien bekannt. Sie werden 
jede noch so kleine Ausgabe ihres Ehepartners in Frage stellen, wieviel mehr 
die Ausgaben der Kirche. Diese Tendenz, deine Finanzen zurückzuhalten, 
obwohl du weißt, dass die Kirche Bedarf hat, da die Gute Nachricht an allen 
vier Ecken der Welt gepredigt werden muss, schadet dir selbst. Wenn du das, 
was in deinen Händen liegt, für Gottes Werk freigibst, wird er Möglichkeiten 
eröffnen, deine Finanzen auf Wegen zu vermehren, die du dir nicht vorstellen 
kannst.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Wenn ich Gott gebe, säe ich in meine Zukunft; was ich Gott 
abgebe, ist nie verloren. Während ich in diesen Dienst säe, 
pflanze ich auf fruchtbaren Boden und meine reiche Ernte ist 
garantiert. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 23:4

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



Lukas 17:1
Er sprach aber zu den Jüngern: Es ist 
unvermeidlich, dass Anstöße komm
en; wehe aber dem, durch welchen 
sie kommen!

Dieses Thema der "Verletzung" oder des 
"sich verletzt Fühlens" ist eine heikle 
Angelegenheit und ist tief verwurzelt im 
Körper von Christus. Es kann nicht in ein 
paar Sätzen abgehandelt werden, da 
es viele Bereiche betrifft. Gemeinde 
Leiter sind verletzt oder werden verletzt; 
Gemeindemitglieder haben die Ge
meinde satt, weil sie dort von einem 
Bruder oder einer Schwester im Herrn 
verletzt werden.

Manchmal ist es herausfordernd, einem 
Bruder oder einer Schwester die ganze 
Wahrheit zu sagen, weil sie dann leicht 

verletzt sind, auch wenn es eigentlich zu ihrem Wohl sein sollte. Ein wahrer 
Gläubiger sollte einen belehrbaren Geist haben, fähig sein, Korrektur und 
direkte  Zurechtweisung anzunehmen, um das Leben zu verbessern. Wenn 
du dich dazu entschließt, dich niemals zu ändern, wird Leid dich heim 
suchen. Eine Verletzung ist wie eine Falle: sobald du drin bist, bist du 
gefangen. Sei niemals durch Kleinigkeiten oder triviale Sachen verletzt, 
Bitterkeit wird deine Seele auffressen. Lass die Verletzung an dir abprallen 
und entscheide dich, freudig zu sein angesichts jeder Widrigkeit.

In Sprüche 18:19 lesen wir "Ein Bruder, der sich verletzt fühlt, ist schwerer zu 
gewinnen als eine befestigte Stadt, und Zerwürfnisse sind wie der Riegel einer 
Burg"  Sei nicht derjenige, der diese Schriftstelle erfüllt! Lerne zu vergeben, 
wenn du verletzt wurdest und sei nicht die Person, durch die Verletzungen 
entstehen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich kann nicht leicht verletzt werden als Kind Gottes. Mein Herz 
ist fest im Herrn und ich werde nicht durch Verletzungen 
erschüttert, egal, welcher Intensität sie sind. Ich werde immer 
fest in Christus stehen und proklamiere Sieg über jede 
Beleidigung in Jesus‘ mächtigem Namen. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 2:23

FÜHLST DU DICH VERLETZT?Montag, 26. September

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn



1. Korinther 3:6
Ich habe gepflanzt, Apollos hat ge
gossen; aber Gott hat das Wachstum 
gegeben.

Die Schriftstelle für heute spricht über 
die drei wesentlichen Aspekte im 
landwirtschaftlichen Prozess: Pflanzen, 
Bewässern und Wachsen. Die ersten 
beiden werden von Menschen 
durchgeführt, das letztere kann aber 
nur Gott möglich machen. Wenn du 
hörst und siehst, wie Zweigstellen einer 
Kirche in jeder Stadt, jedem Land und 
jedem Kontinent aufkommen, solltest du 
dich darüber freuen und es feiern. 
Wahrscheinlich wurde das Pflanzen 
bereits vor deiner Ankunft gemacht, das 
schließt dich aber nicht vom Bewässern 
aus. Bewässern, was zuvor gepflanzt 
wurde, bedarf keiner besonderen 

Fähigkeiten. Wenn du eine Leidenschaft für den Kindergottesdienst in deiner 
lokalen Zweigstelle hast, dann biete deine Dienste dort an. Wenn es Gesang 
ist, dann melde dein Interesse an beim Lobpreisteam oder Chor. Und wenn 
es Gastfreundschaft ist, schließ dich den Ordnern an etc.

Was auch immer du tun möchtest im Haus des Herrn, um Seinen Weinberg zu 
bewässern  es gibt Platz für dich. Es gibt einen Bereich, wo jeder willkommen 
ist; das ist der Bereich des Gebens, um sicher zu stellen, dass die Gute 
Nachricht auf der ganzen Welt verbreitet wird und noch mehr Gemeinden 
gepflanzt werden. Auf diese Weise bist beim Pflanzen miteinbezogen. 
Ausreden sind keine Option, du bist qualifiziert! Gott erwartet, dass du aktiv 
im Dienst bist. Du hast die Gabe, das Talent und Potential diese Gestalt in 
Christus zu erreichen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Es gibt keine Aufgabe, die ich nicht tun kann durch den 
Heiligen Geist in mir. Ich habe die Berufung und die Gabe, mich 
ganz am Werk des Herrn zu beteiligen. Ich kann es mir nicht 
mehr erlauben, sitzen zu bleiben und passiv zu sein. Ich bin jetzt 
voller Energie, um die Guten Nachrichten zu verbreiten! 
Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 18:4

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

DU BIST QUALIFIZIERTDienstag, 27. September



Markus 11:23
Denn wahrlich, ich sage euch: Wenn 
jemand zu diesem Berg spricht: Hebe 
dich und wirf dich ins Meer!, und in 
seinem Herzen nicht zweifelt, sondern 
glaubt, dass das, was er sagt, 
geschieht, so wird ihm zuteilwerden, 
was immer er sagt.

Viele Gläubige haben diesen Vers der 
Bibel wiederholt gelesen und dennoch 
nicht die erwarteten Resultate. Es 
scheint so, als würde etwas an 
fundamentalem Verständnis für diesen 
Vers fehlen. Heute möchte ich eine 
besondere Betonung auf "und in seinem 
Herzen nicht zweifelt, sondern glaubt" 
legen, da dies der Schlüssel ist, um alles 
zu bekommen, was du aussprichst. Nicht 
anzuzweifeln, was Gott in seinem Wort 
sagt, wird bestimmen, ob der Berg vor 

dir verschwinden wird. Ist dir aufgefallen, dass Jesus über DIESEN Berg spricht, 
was nichts anderes bedeutet als dass dieser Berg nicht weit weg von dir ist? 
Dieser Berg könnten finanzielle Herausforderungen sein, Gesundheits
probleme, dein geistlicher Wachstum etc. Das womit du gerade kämpfst, ist 
der Berg, von dem Gott spricht. Der größte Gewinn, den du hast, wenn du 
deinen benötigten Sieg erringst, liegt darin, dass du vollständig glaubst mit 
null Prozent Zweifeln, dass du das hast, was du aussprichst.
Fange an, deinen Horizont zu erweitern und bereinige deine Gedanken
prozesse vollständig von Zweifel und Unglaube. Wenn du das erkennst und 
anfängst, deine Zweifel anzuzweifeln, wenn du über die Situationen und 
Umstände in deinem Leben bestimmst und erklärst, werden die 
beabsichtigten Resultate geschaffen in dem Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Herz ist frei von Zweifel, aus diesem Grund wird zustande 
kommen in meinem Leben, was auch immer ich tue und was 
auch immer ich mir wünsche. Ich werfe jede Spur von Zweifel 
aus meinem Leben raus für immer. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 21:21

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Mittwoch, 28. September SPRICH MIT MUT



Lukas 9:57
Es geschah aber, als sie ihre Reise 
fortsetzten, da sprach eine bestimmte 
Person auf dem Weg zu ihm: Herr, ich 
will dir nachfolgen, wohin du auch 
gehst!

Dieser Bibelvers ist sehr wichtig für jeden, 
der sich für einen Gläubigen oder auch 
Ungläubigen hält. Ob du gerade im 
Dienst bist oder nicht, er ist für jeden 
Nachfolger von Christus und für jeden  
potentiellen Nachfolger. Der Name 
dieser Person wird in der Schrift nicht 
genannt, die Bibel sagt einfach, dass es 
eine bestimmte Person war, trotzdem 
wissen wir, dass es wirklich passiert ist. 
Dieser Mann stellte sich zur Verfügung, 
Jesus nach zu folgen. Sehr häufig wollen 
die meisten Christen und Kirchgänger, 
dass man sie bittet, eine Aufgabe in der 

Gemeinde zu erfüllen, für welche sie sogar die Expertise besitzen.

Wir sind berufen für den Dienst des Herrn und dafür wurden uns bestimmte 
Gaben, Talente und bestimmtes Potential gegeben, die, wenn sie genutzt 
werden, die Gemeinde Gottes nach vorne bringen. Die mangelnde 
Bereitschaft oder die Einstellung, die innerhalb der Gemeinde zirkuliert, dass 
man darauf wartet, gerufen zu werden, verlangsamt den Fortschritt des 
Evangeliums. Bei einigen ist es eine kalkulierte Entscheidung und Absicht, 
während es bei anderen Schüchternheit ist. Zu welchem Lager du auch 
immer gehörst, das zentrale Thema hier ist, dem Dienen auszuweichen. Wir 
sind zum Dienst berufen, Soldaten in der Armee des Herrn, uns wird 
abverlangt, aktiv zu sein und zu brennen für Jesus. Ich kann mir nicht 
vorstellen, dass jemand brennt und gleichzeitig zurückhaltend ist   das ist 
absolut unmöglich! Die Person wird schnell einen Weg suchen, dieses Feuer 
zu löschen. Deshalb, lass uns heute loslegen mit dieser außergewöhnlichen 
Aufgabe, die uns Gott gegeben hat!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich brenne jetzt für Jesus, kein Feind kann mich unter Kontrolle 
halten. Mein Leben wird hell strahlen und andere anziehen, 
Christus in mir zu sehen. Ich kann mich nicht schämen für das 
Evangelium, denn es ist die Kraft Gottes über die Feinde.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 8:22

GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Donnerstag, 29. September DER HERR LEITET



GGuutteeNNaacchhrriicchhtteenn

Freitag, 30. September DEIN GEBETSLEBEN

Apostelgeschichte 3:1
Petrus und Johannes gingen aber 
zusammen in den Tempel hinauf zur 
Stunde des Gebets um die neunte 
Stunde.

Die Jünger von Jesus zogen sich, 
nachdem Jesus emporgehoben wurde, 
einen gefährlichen Mantel namens 
"GEBET" über. Diese Leute waren so 
fasziniert vom Gebet, dass es zu einem 
Lebensstil wurde. Sie waren immer im 
Gebetsmodus, bis zu dem Punkt, dass sie 
eine gewisse Uhrzeit die "Stunde des 
Gebets" nannten. Es war eine regel
mäßige und normale Art zu leben für sie; 
kein Wunder, dass sie zu ihrer Zeit die 
Welt auf den Kopf stellten. Erkenne, dass 
Gebet die Grundlage des Christentums 
ist. Wenn du Zeit findest, etwas zu essen, 
dann solltest du ebenso Zeit finden, zu 

beten. Die Bibel gibt uns explizit die Anweisung "...allezeit zu beten und nicht 
zu ermatten." (Lukas 18:1)

Einige Gläubige werden sagen: "Ich weiß nicht wie man betet". Wenn du 
nicht weißt, was du beten sollst und wie du beten sollst, dann ist es an der 
Zeit, den Heiligen Geist zu fragen. Er wird dir Seine Sprache beibringen, 
welche das Reden in Zungen ist. Das wird von Gott perfekt verstanden, aber 
der natürliche Verstand kann es nicht begreifen. Während du in der Sprache 
des Heiligen Geistes sprichst, wird der Heilige Geist an deiner Stelle beten. Für 
Dinge die du bisher für selbstverständlich gehalten hast in deinem Leben, in 
deinem Unternehmen, in deiner Familie und in deinem geistlichen Leben, 
wird gebetet, weil der Heilige Geist deine Gebetszeit übernimmt im Einklang 
mit dem Willen Gottes. Vernachlässige nicht dein Gebetsleben, weil gerade 
das dich erhält als Christ. Sei ab heute ernsthaft, was dein Gebetsleben 
angeht!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich ändere jetzt die Gangschaltung in meinem Gebetsleben. 
Ich kann nicht ein gebetsloses Leben führen. Ich bin ein Kind 
Gottes und ich weiß, dass der einzige Weg mit dem Vater zu 
kommunizieren, das Gebet ist. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 55:17








